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 Às quatorze horas do dia sete de Agosto de dois mil e vinte, no Instituto de Ciência e Tecnologia 2 

do Campus de São José dos Campos – Parque Tecnológico reuniram-se ordinariamente de forma 3 

remota através de vídeo conferência, por motivos da pandemia de Corona Vírus Covid-19, sob a 4 

Presidência da Profa. Dra. Vivian Silveira dos Santos Bardini, Chefe deste Departamento, os 5 

seguintes membros do Conselho do Departamento, Vice-Chefe Prof. Dr. Irineu de Brito Júnior, 6 

Representantes Docentes: Prof. Dr. Adriano Gonçalves dos Reis, Prof. Dr. Alexei Essiptchouk, 7 

Prof. Dr. Antônio Carlos Varela Saraiva, Profa. Dra. Suzelei Rodgher, Profa. Dra. Tatiana Sussel 8 

Gonçalves Mendes. Representante Técnico-Administrativo: ASA I Douglas Magrini Garrão. 1.1) 9 

Ata N°06 da reunião ordinária de junho aprovada. 1.2) Aprovado deliberação Ad-Referendum 10 

para criação da disciplina optativa de Laboratório de Resíduos Sólidos. 1.3) Professora Vivian 11 

informou que na ultima sexta dia trinta e um de julho foi enviado para CPA. a planilha de 12 

Avaliação Departamental do biênio 2018-2019 preenchida com os dados informados pelos 13 

docentes. A professora também mostrou os parâmetros que foram planejados e os resultados 14 

atingidos, e quais variáveis deverão ser reajustados para o próximo biênio. Ela informou também 15 

que como alguns dados foram levantados pela reitoria em fevereiro de 2020, e alguns dados 16 

referentes aos anos 2018 e 2019 não estavam alimentados até esse período, não foram incluídos 17 

nas contagens, sendo solicitados posteriormente para serem acrescentados. Informou também que 18 

os parâmetros para o próximo biênio devem ser ponderados e ajustados principalmente em virtude 19 

da pandemia ter prejudicado alguns parâmetros devido ao distanciamento social e da 20 

impossibilidade de atividades presenciais. 1.4) A professora Vivian falou sobre as necessidades 21 

orçamentárias urgentes do Departamento de Engenharia Ambiental. Disse que está aguardando 22 

orçamento do sistema de exaustão dos ambientes do departamento, e que deverá ser feito um 23 

projeto antes por uma empresa cadastrada pelo parque, que para fazer esse projeto passou um 24 

orçamento de sessenta mil Reais, mas devido ao momento de dificuldade financeira da UNESP o 25 

valor está fora da viabilidade financeira da faculdade. Informou também que o valor para 26 

instalação desse sistema ficará em torno de setecentos mil reais. Foi sugerido que com esse valor 27 

poderia construir uma instalação no campus da odontologia para alocar as aulas da engenharia e 28 

apresentar essa possibilidade para a reitoria através de um ofício e aguardar um retorno deles. 29 

Além disso existe a possibilidade de usar as salas de aula da odontologia e alguns laboratórios de 30 

modo provisório até que seja possível utilizar os espaços da engenharia. Apesar dessas 31 

possibilidades, será aguardado um retorno da Reitoria quanto às instalações futuras do curso de 32 

Engenharia assim como as prioridades para continuar em funcionamento principalmente que a 33 

preocupação de ministrar as aulas práticas. Para dar andamento, será feita uma minuta para 34 

elaborar o ofício para reitoria e serão discutidos em reunião os apontamentos importantes a serem 35 

apresentados. 1.5) O professor Adriano informou que na ultima eleição para o conselho de curso 36 

teve baixa oferta de candidatos devido a grande demanda de atividades dos docentes, que nas 37 
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próximas eleições caso necessário os membros poderão ser incluídos no conselho por indicação 38 

do departamento. Eu, Eduardo do Valle Ricardo, redigi a presente ata, que após ser aprovada 39 

pelos membros do Conselho do Departamento que estiveram presentes, será assinada e anexada 40 

ao Livro de Atas do Departamento. Presentes às Deliberações: 41 

Vivian Silveira dos Santos Bardini _____________________________________ 42 

Irineu de Brito Júnior ____________________________________ 43 

Adriano Gonçalves dos Reis ____________________________________ 44 

Alexei Essiptchouk _____________________________________ 45 

Antônio Carlos Varela Saraiva _____________________________________ 46 

Suzelei Rodgher _____________________________________ 47 

Tatiana Sussel Gonçalves Mendes  _____________________________________ 48 

Douglas Magrini Garrão                                         _____________________________________ 49 

Eduardo do Valle Ricardo                                          ______________________________________50 
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